



Los refugiados vietnamitas se clasifican de acuerdo con un programa anunciado en 1980.

especializadas de los mercados laborales, Canadá admitirá trabajadores extranjeros para satisfacer las necesidades inmediatas y críticas de los empleadores. Siguiendo las recomendaciones de un estudio federal del mercado laboral en el decenio de 1980, se admitirán entre 20.000 y 25.000 obreros especializados como parte de la inmigración total en cada uno de los próximos tres años. El Sr. Axworthy hizo hincapié en que el gobierno sigue comprometido a la política de que los ciudadanos canadienses y residentes permanentes tienen la primera oportunidad para cubrir posiciones de trabajo.

Basándose en las tendencias actuales, se espera que el número de emigrantes familiares (parientes cercanos de ciudadanos canadienses y residentes permanentes) aumente moderadamente durante los tres años del período planificado.

Flexibilidad en el caso de refugiados

Se ha calculado el ingreso de refugiados ayudados por el gobierno para 1982 en

14.000. "Debido a que la situación internacional de refugiados varía constantemente, es imposible identificar el número de refugiados aceptados con más de un año de antelación", manifestó el Sr. Axworthy y añadió que, en los últimos cinco años Canadá había aceptado más refugiados por cabeza que cualquier otro país. "Esto nos coloca entre los tres principales países que aceptan refugiados y emigrantes del mundo". Los otros dos son Estados Unidos y Australia.

El Sr. Axworthy manifestó que el gobierno estaba comprometido a acelerar el programa de selección y papeleo de los emigrantes en potencia. "El doble de solicitudes recibidas en las misiones extranjeras desde el comienzo de 1979 ha dado como resultado una duplicación del tiempo de proceso de estas solicitudes". El Ministro añadió que se asignará personal adicional a las misiones que reciben gran número de solicitudes de la clase familiar y de trabajadores con contrato de trabajo.

Expansión de los servicios de asentamiento

El programa especial introducido para los asentamientos refugiados indochinos admitidos en Canadá en 1979-80 ha proporcionado ímpetu a la ampliación general de los servicios de asentamiento que se vienen desarrollando mediante un plan global. Este plan está destinado a proporcionar servicios básicos de ayuda a los recién llegados para establecerse y asegurar que se ofrecen a todos los emigrantes los programas básicos canadienses.

Una de las medidas más importantes del plan de inmigración ha sido el desarrollo de acuerdos quinquenales federales-provinciales con los gobiernos de Manitoba y Terranova, con el fin de ayudar a refugiados que tienen necesidades especiales. Estos refugiados, entre los que se encuentran minusválidos, tuberculosos y menores solos, de otra forma podrían considerarse inadmisibles, dado que necesitan ayuda especial para establecerse con éxito. En virtud de los términos de estos acuerdos, cada año se designará un número específico de refugiados destinados a las provincias que tengan necesidades especiales, y ambos niveles de gobierno trabajarán conjuntamente con los grupos privados para proporcionar servicios de reasentamiento. Mediante estos acuerdos, se unen un número de actividades que anteriormente se realizaban unas veces conjuntamente y otras separadamente.

Contribución a organización de ayuda de las Naciones Unidas

Canadá concederá en 1982, 8,1 millones de dólares a la Organización de las Naciones Unidas para Ayuda y Trabajo destinados a los Refugiados Palestinos en el Cercano Este (UNRWA).

Esta contribución fue anunciada por el Embajador de Canadá ante las Naciones Unidas, Gerard Pelletier, durante la reciente conferencia de ofertas de donativos a la UNRWA en Nueva York.

La contribución, consistente en 3,6 millones de subsidios en metálico y 4,5 millones en forma de ayuda alimenticia, se realiza para mantener los servicios esenciales de la UNRWA "tanto como sea necesario para conseguir una solución global de la crisis del Oriente Medio" manifestó el Sr. Pelletier. Añadió que Canadá, al establecer el nivel de sus contribuciones, está teniendo en cuenta, el aumento previsto de los programas de esta organización, incluso sus requisitos de ayuda alimenticia.

Programas de reasentamiento de refugiados

País	Primavera 1975-31 de mayo 1980 reasentamiento total	Razón entre refugios y población
Canadá	74.000	1:324
Australia	44.000	1:332
Estados Unidos	595.200	1:374
Francia	68.700	1:780
Suiza	5.300	1:1.189
Suecia	6.100	1:1.361
Noruega	2.300	1:1.783

Canadá tiene el mayor porcentaje de refugiados con respecto a la población total, con un refugiado aceptado por cada 324 personas. Entre 1979 y 1980, Canadá admitió unos 60.000 refugiados indochinos para su reasentamiento permanente.